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出席状況 正会員数 37 名 カード出席 3 名
本日出席会員数 27 名 本日の修正出席率 83.33 ％

◎会長挨拶－斉藤　隆会長
　皆さん、こんにちは。本日はいわき平中央ロータ

リークラブの鈴木一永様を迎えての例会です。後程

ご挨拶を宜しくお願いします。それにしても毎日暑

い日が続いています。皆さん体調はいかがでしょう

か。それに北海道での首切断事件や母親が子どもを

殺害する事件等があってどうしてこのような世の中

になってしまったのかと思う所です。また、明るい

ニュースもあります。高校野球決勝で聖光学院と学

法石川は大変素晴らしい試合でした。10 回の延長

まで行き 4点差で聖光学院負けたかなと思ったらそ

こから逆転するという伝統校の強さが出ました。私

個人的には学法石川を応援しておりました。福島を

盛り上げる為に頑張って甲子園で活躍できるように

我々も陰ながら応援したいと思います。会員の皆様

には無理をしないで体調管理をお願い致します。そ

れと北海道へ行っていた星直前会長より札幌西ロー

タリークラブさんへメーキャップをしたということ

でバナーをいただきました。私からは以上です。

◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・いわき平ロータリークラブより週報と 8月のプロ

グラムが届いています。

 ・いわき平中央ロータリークラブより 8月のプログ

ラムが届いています。

 ・いわき小名浜ロータリークラブより週報と 8月の

プログラムが届いています。

 ・いわき分区より 8月 9 日ガバナー公式訪問随行者

名簿が届いています。

 ・米山記念奨学会より「ハイライト米山」が届いて

います。

 ・いわき分区よりいわき分区メーキャップ同好会結

成のご案内が届いています。

 ・北茨城ロータリークラブより週報が届いています。

 ・東京江戸川ロータリークラブより週報と会員アド

レス帳が届いています。

 ・ロータリー事務所よりロータリー手帳請求書が届

いています。

 ・福島民友さんから請求書が届いています。

 ・それから会員である日本製紙の渡邉芳人会員が今

月の月刊リードに載っていますのでこれも回覧い

たしますのでご覧下さい。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－柏原達之副委員長

 ・本日の出席状況は下記の通りで

す。

 ・渡邉公平パストガバナー 44 年

のロータリークラブでの魅力を

語る。斉藤会長、蛭田（剛）会

長エレクト、鈴木（敏）幹事、長谷川、嵐、髙萩、

吉野（彰）、木幡、影山、金成（通）、渡邉（芳）、川口、

ゲスト

　いわき分区幹事　鈴木 一永 様
　（いわき平中央ロータリークラブ）
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は母子の健康月間です－

4つのテスト・例会出席心得
　　　　　林　毅彦　会員

高野、星、鈴木（修）、清水、大平、柏原各会員

 ・本日は渡邉公平パストガバナーのスピーチを拝聴

させていただきます。

いわき分区幹事　鈴木一永様

 ・本日スピーチをさせていただきます。

渡邉公平パストガバナー

 ・出席奨励賞ありがとうございました。

小澤、柏原各会員

 ・本日早退ごめんなさい。　  林、鈴木（雅）各会員

◎ゲスト挨拶
　いわき平中央ロータリークラブ　
　　　いわき分区　幹事　鈴木　一永 様

　皆さん、こんにちは。前回はい

わき平中央ロータリークラブの会

長としてこちらを訪問させていた

だきました。今回はいわき分区幹

事として出席させていただいてお

ります。勿来ロータリークラブさんの 7月のプログ

ラムを見ましたら 26 日に渡邉公平パストガバナーの

お話と出ており、どうしても我慢出来なくて来てし

まいました。分区としては 8月 9 日に右近ガバナー

と大平ガバナー補佐と私でこちらを訪問させていた

だきます。直近の予定だと 9月 15 日に会長幹事会、

10 月 21 日にいわきＦＣと清水エスパルス戦が行わ

れます。そこでポリオ募金活動をブースを設置して

インターアクトの生徒さんに手伝っていただきます。

また、8月 8日のいわき踊りに昌平中・高生インター

アクトの部員と当クラブ会員約 30 名で踊る予定です

ので 8日に平にいらっしゃる方は是非踊りに参加し

て下さるよう深くお願いします。

◎渡邉公平パストガバナー卓話
入会して 44年、勿来ロータ
リークラブの魅力を語る
　皆さん、こんにちは。いわき分

区幹事の鈴木一永様には、わざわ

ざご足労いただきまして誠にあり

がとうございます。まず、ロータリーについてお話

をする前に妻との出会いをお話したいと思います。

私が美容室で仕事をしているとお客様から「良い娘

がいるから会ってみない」と言われ電話をしたのが

切っ掛けでした。その年が昭和 36 年丁度勿来ロー

タリークラブが結成された年です。当時例会は東邦

銀行の 2 階で行い私も青少年会議所を卒業し 42 歳

でロータリーへ入会しました。今年度最初の例会で

斉藤会長も言いましたが勿来ロータリークラブを繋

いで行く為、新しい会員の方々に参加していただか

ないとこのままでは大変だと危機感を持っていまし

た。地区においても 2000 年の時には約 3,000 名（作

山ガバナー）の会員がいましたが現在は約 2,200 名

に減っています。この 20 年で約 800 人減少していま

す。第 2530 地区で毎年 1割位増えて 1割と少し減っ

ています。データ的に見ると約0.7パーセントから0.8

パーセントの方々が新しく入ってそして退会して行

く。10 年間で全世界のロータリアンは数字の上で入

れ替っています。それを感じている斉藤会長は少し

でも会員増強に努めたいと考え鈴木幹事に相談した

所、ロータリーは楽しくなくちゃと言われ楽しいだ

けじゃ駄目だ。楽しいことを皆で作り出そう、捜し

出してロータリーに行きたい、入会したいという気

持ちになってもらう。そう思い地区研修協議会で学

ばれて来たと思います。私が結婚したのが昭和 36 年

11 月 6 日です。このミドリさんの前の旧ミドリで行

いました。前日の 5日には清水信弘会員が旧ミドリ

で結婚式を挙行され私は式に参列しましたが、私の

式には新婚旅行へ行ってしまい来てくれませんでし

た。私が幹事を拝命したのは、1984 － 85 年度第 23

代鈴木英男会長の時です。そこにいる修一郎会員の

お父様であります。鈴木会長はよく夜の飲み会で一

緒になり「おい公平」と言ってとても恐いお父さん

でした。当時は福島県と山形県が地区が一緒でした。

前回の例会で蛭田会員は幹事も副会長も経験せずと

不安を口にされてしました。ロータリーの定款には

それはございません。ロータリーはわからなくて良

いんです。わからない事は調べてロータリー活動へ

生かせば良いと思います。ロータリーの中には事業

者の代表の方が集まっていますのでわからなければ

聞いて知恵をいただき、活動して欲しいと思います。

嵐年度、星年度の時にロータリアンになる方へ呼び

かけを行いました。今年度我々の仲間が増えるかも

わかりません。ご静聴ありがとうございました。




